

Gobernador de Bahía declina asistir a inauguración de aeropuerto por comentarios despectivos de Bolsonaro



Brasilia, 23 jul (RHC) El gobernador de Bahía, Rui Costa, declinó participar en la ceremonia de inauguración, con presencia del presidente Jair Bolsonaro, de un aeropuerto en ese estado brasileño (nordeste) y empeoró la crisis que afloró entre las partes.

'Ejercitando la buena educación que aprendí, invité al Gobierno federal a estar presente en el acto de inauguración. Desafortunadamente, confundieron la buena educación con la cobardía, y desde entonces hemos sido testigos de agresión contra la población del nordeste y de Bahía', dijo Costa en un video publicado por sus asesores, resalta Prensa latina.

Para el gobernante regional, el Palacio de Planalto (sede del Ejecutivo) ahora controlaba el evento e impedía que la población entrara.

'La medida anunciada es excluir a las personas de la inauguración, hacer una restringida a unas pocas personas, seleccionadas como si fuera una convención política-partidista. No puedo estar de acuerdo con eso', reiteró Costa.

La visita de Bolsonaro a Bahía ocurre después de la crisis creada por el discurso del mandatario en una conversación con el ministro de la Casa Civil de la Presidencia, Onyx Lorenzoni, antes de comenzar el viernes a tomar un café con corresponsales extranjeros en Brasilia.

Durante el encuentro, el político de extrema derecha se refirió a los nordestinos como paraíbas, gentilicio para los nacidos en el estado de Paraíba (nordeste), sin embargo la palabra generalmente es usada en regiones de Brasil para referirse de forma despectiva a todos los habitantes del nordeste.

En una declaración emitida el lunes, el Frente de Defensa Parlamentaria del Noreste indica que la declaración de Bolsonaro 'naturaliza y estimula los prejuicios' y anuncia que adoptará medidas contra el presidente, 'incluyendo la apertura de procedimientos legales'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196872-gobernador-de-bahia-declina-asistir-a-inauguracion-de-aeropuerto-por-comentarios-despectivos-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba